

Pemprov DKI Sediakan Fasilitas Gedung hingga Jaringan Internet untuk Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, menegaskan komitmen Pemprov DKI Jakarta untuk turut menyukseskan Pemilu 2024. Pemprov DKI akan menyediakan sejumlah fasilitas krusial, mulai dari gedung sebagai gudang logistik hingga infrastruktur internet di tempat rekapitulasi suara.

"Kita akan memasuki fase pemungutan dan penghitungan suara Pemilu 2024 dalam waktu 15 hari. Perlu diingat bahwa proses pemilihan ini adalah hasil kolaborasi untuk menjaga kelancaran demokrasi," ujar Heru di Jakarta, pada Selasa (30/1).

Berbagai fasilitas yang diberikan oleh Pemprov DKI Jakarta meliputi penyediaan gedung sekretariat untuk Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu), kantor sekretariat Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK), dan Panitia Pemungutan Suara (PPS) di tingkat kelurahan atau kecamatan.

Selain itu, disediakan juga gudang logistik dan tempat rekapitulasi suara, serta jaringan internet di

44 lokasi rekapitulasi suara, beserta dukungan keamanan di tempat pemungutan suara (TPS) dan distribusi logistik.

Heru menekankan pentingnya kerja sama antara aparat keamanan dengan penempatan personel keamanan di lokasi-lokasi strategis untuk meningkatkan kewaspadaan dan mencegah potensi gangguan atau ancaman lain.

Pemprov DKI Jakarta juga melibatkan tenaga kesehatan selama tahap pemungutan dan penghitungan suara untuk mengantisipasi kelelahan petugas.

"Optimalisasi keamanan sangat penting untuk memastikan setiap suara dihitung secara adil dan akurat, serta mencegah potensi kecurangan atau gangguan lain yang dapat menghambat proses pemungutan dan penghitungan suara di Jakarta," katanya.

Heru mengajak untuk memperkuat koordinasi antara KPU, Bawaslu, Polda Metro Jaya, Kodam Jaya, dan instansi terkait lainnya, demi memastikan bahwa semua tahapannya dapat berjalan dengan lancar sesuai aturan yang berlaku. ● yan

Warga Jakarta Rela Antre Sembako Murah di Bawah Guyuran Hujan

JAKARTA (IM) - Demi mendapatkan paket sembako murah, ratusan warga Jakarta rela antre panjang berdesakan di kantor Kelurahan Galur, Johar Baru, Jakarta Pusat, Selasa (30/1) pagi.

Hujan deras yang mengguyur ibu kota sejak pagi tadi tak menyurutkan antusiasme ratusan warga untuk ikut serta dalam operasi pasar murah yang di gelar Pemprov DKI Jakarta ini.

Mereka bahkan rela mengantre di bawah guyuran hujan deras demi bisa mendapatkan 5 kilogram beras, minyak goreng dan gula pasir dengan harga di bawah harga pasaran.

Banyaknya warga yang datang untuk berburu paket sembako murah membuat antrean yang terjadi mengular cukup panjang.

Pada bazar sembako murah kali ini, Pemprov DKI menyediakan satu paket sembako seharga Rp 100.000 yang berisi 5 kilogram beras, 2 liter minyak goreng kemasan, 1 kilogram gula pasir, dan 1 kilogram tepung terigu.

Warga juga bisa membeli satuan, yakni 4 kilogram

beras seharga Rp50.000, satu kilogram gula pasir seharga Rp 15.000, dan 2 liter minyak goreng seharga Rp 25.000.

Warga mengaku sangat terbantu karena bisa sedikit menghemat pengeluaran belanja harian mereka, di tengah tingginya harga kebutuhan pokok di pasaran.

"Sembako, terjangkau, ya lumayan lah pak, Rp 100.000 ada beras, gula, ya terbantu. Sering-sering aja pak," ujar Diana, salah seorang warga yang ikut antrean.

Sebanyak 500 paket sembako murah disediakan Pemprov DKI sebagai upaya menekan tingginya harga bahan pangan di pasaran hingga idulfitri nanti.

"Pemda DKI bersama stake holder bersama BUMD food station memberikan penjualan sembako murah. Teknisnya supaya lancar Pak Lurah atau Pak Camat memberikan kabar siapa aja boleh beli," ujar Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono.

Rencananya operasi pasar murah akan terus di gelar di sejumlah lokasi berbeda hingga mendekati hari Idulfitri nanti untuk membantu warga ibu kota. ● yan

UNTUK TINGKATKAN GIZI MASYARAKAT DPRD DKI Dukong Program Pangan Bersubsidi

JAKARTA (IM) - Komisi B DPRD DKI Jakarta mendukung program pangan bersubsidi yang diselenggarakan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta yang didistribusikan di gerai Perumda Pasar Jaya lima wilayah kota, PIBC Food Station, dan Toko Daging Dharma Jaya mulai 25 Januari hingga Desember 2024.

Anggota Komisi B, Wahyu Dewanto mengatakan program tersebut digelar untuk meningkatkan pemenuhan gizi masyarakat. Tentunya langkah itu juga bertujuan untuk menstabilkan harga pangan yang kadang tidak menentu.

Selain itu, subsidi pangan murah juga dapat ditujukan agar kesehatan dan kekuatan masyarakat dapat tercapai secara maksimal.

"Subsidi ini tentu diberikan sesuai dengan berkembangnya kemampuan pemerintah dalam mendanainya, dan dimaksudkan agar dapat meningkatkan akses masyarakat kepada pangan, menekan serta menstabilkan harga pangan dan pada akhirnya dapat meningkatkan asupan gizi bagi masyarakat," ujar Wahyu dalam keterangan resmi, kemarin.

Ke depan, ia berharap Pemprov DKI dapat mem-

pertahankan program pangan bersubsidi setiap tahun. Tentu hal itu bertujuan agar terciptanya kesejahteraan masyarakat DKI Jakarta.

"Kita yakini hal ini dilaksanakan sesuai ketentuan yg berlaku dengan harapan agar ke depannya pemerintah bisa terus melaksanakan dan mempertahankannya demi tercapainya tujuan kita memiliki bangsa yg sehat dan kuat," tuturnya.

Seperti diketahui, Pemprov DKI Jakarta kembali melaksanakan Program Pangan Bersubsidi untuk masyarakat tertentu mulai 25 Januari 2024. Pangan bersubsidi didistribusikan di gerai Perumda Pasar Jaya lima wilayah kota, PIBC Food Station dan Toko Daging Dharma Jaya.

Pendistribusian Pangan Bersubsidi dimulai tanggal 25 Januari hingga Desember 2024. Kepala Dinas Ketahanan Pangan Kelautan dan Pertanian (KPKP) DKI Jakarta, Suharni Eliawati mengatakan, tujuan Program Pangan Murah Bersubsidi untuk meningkatkan asupan gizi bagi masyarakat.

Selain itu, meningkatkan aksesibilitas dan stabilisasi harga pangan di DKI Jakarta. "Pendistribusian Pangan Bersubsidi dimulai 25 Januari sampai dengan Desember 2024," kata Eli. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PELUNCURAN TRAILER FILM "BONNIE"

Sejumlah pemeran dan tim produksi film "Bonnie" saat konferensi pers peluncuran trailer film tersebut di Epicentrum XXI, Setiabudi, Jakarta, Selasa (30/1). Film aksi itu menceritakan tentang perjalanan sosok gadis jagoan bela diri yang sedang memperjuangkan keadilan dan hak-hak perempuan dan akan tayang di bioskop pada 29 Februari 2024.

Disdik DKI Diminta Usut Keterlibatan Pelajar dalam Tawuran di Pasar Rebo

Satpol PP jangan sering berkantor dari dalam gedung, tapi berkantor dari jalanan. Perbanyak patroli di pasar, jembatan, perlintasan kereta, atau wilayah rawan gangguan ketertiban umum, kata Sekretaris Fraksi Partai Solidaritas Indonesia (PSI) DPRD DKI Jakarta, Justin Adrian.

JAKARTA (IM) - Dinas Pendidikan (Disdik) DKI Jakarta diminta untuk mengusut keterlibatan pelajar, dalam aksi tawuran yang terjadi di wilayah Jakarta Timur beberapa waktu terakhir.

Sekretaris Fraksi Partai Solidaritas Indonesia (PSI) DPRD DKI Jakarta, Justin Adrian menjelaskan, hal ini perlu dilakukan untuk ada atau tidaknya peserta penerima bantuan Kartu Jakarta Pintar (KJP) Plus yang terlibat.

"Sebab sesuai aturan Peraturan Gubernur Nomor 110 Tahun 2021, KJP Plus dapat dicabut jika pelajar diketahui melakukan tindakan

tawuran," ujar Justin dalam keterangan resminya, Selasa (30/1).

Justin menegaskan, PSI mengutuk keras peristiwa tawuran di kawasan Pasar Rebo dan pusat perbelanjaan Bassura, Jakarta Timur. Untuk itu, dia juga berharap agar jajaran Satpol PP DKI Jakarta turut mengantisipasi terjadinya tawuran bersama aparat kepolisian.

"Satpol PP itu jangan sering berkantor dari dalam gedung, tapi berkantor dari jalanan. Perbanyak patroli di pasar, jembatan, perlintasan kereta, atau wilayah rawan gangguan ketertiban umum,"

kata Justin.

Diberitakan sebelumnya, tawuran terjadi di kolong fly over Pasar Rebo, Ciracas, Jakarta Timur, Minggu (28/1) dini hari sekitar pukul 04.30 WIB.

Kasi Humas Polres Metro Jakarta Timur, AKP Lina mengatakan, tawuran di fly-over Pasar Rebo itu melibatkan puluhan remaja. Akibat peristiwa ini, tangan seorang pelaku terkena sabetan senjata tajam.

"Korban berinisial DS mengalami luka pada bagian tangan. Saat ini dalam perawatan di rumah sakit," tutur dia di Polres Metro Jakarta Timur, Senin (29/1).

Selain di Pasar Rebo, tawuran juga terjadi beberapa kali di depan Mal Bassura, Jalan Jenderal Basuki Rahmat, Jakarta Timur. Salah satunya terjadi pada Minggu (28/1) antara warga RW 01 dan RW 02 Kelurahan Jatinegara. Kapolres Metro Jakarta Timur, Kombes Nicolas Ary Lili-paly menyebutkan, tawuran itu dipicu oleh adanya lima provokator diduga dari luar

wilayah tersebut.

"Lima orang itu mengacungkan bambu dan batu sehingga menyulut emosi warga. Pemicunya sepele. Lima orang yang disinyalir dari luar daerah sini berjalan

dengan kendaraan mengacungkan bambu dan batu," kata Nicolas di lokasi kejadian, Minggu (28/1).

"Nah itu memicu kedua warga untuk melakukan tawuran," imbuh dia. ● yan

Dishub DKI Dukong Warga Berdayakan Halaman Rumah untuk Tempat Parkir

JAKARTA (IM) - Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta tak menampik bahwa selama ini jajarannya mendukung warga yang tinggal di dekat stasiun untuk memberdayakan halaman rumah sebagai tempat parkir berbayar.

"Masyarakat di sekitar stasiun itu melakukan pemberdayaan lingkungan atau halamannya untuk menjadikan lahan parkir. Tentu kami mendorong ini," ujar Kepala Dishub DKI, I Syafrin Liputo di Halte Transjakarta Bundaran HI, Selasa (30/1).

Syafrin mengatakan, dukungan agar warga memanfaatkan halaman rumah menjadi lahan parkir dilatarbelakangi persoalan beberapa stasiun di Jakarta yang tak memiliki tempat memadai.

"Memang gini, beberapa stasiun khususnya stasiun KRL, memang beberapa itu tidak memiliki lokasi-lokasi parkir yang memadai dari sisi jumlah," ucap Syafrin.

Meski mendapat dukungan dari Dishub DKI Jakarta, bukan be-

rtari petugas Dishub bisa memanfaatkan kesempatan menerima uang dari warga dengan dalih izin parkir.

Kasus itu terjadi di Stasiun Cakung, Jakarta Timur. Ada warga yang menggunakan lahan rumah sebagai tempat parkir, tetapi bayar Rp 600.000 per bulan kepada oknum petugas Dishub.

Namun, Syafrin mengaku, tengah menelusuri siapa oknum aggotanya yang diduga terlibat pungutan liar (pungli) karena menerima uang Rp 600.000 per bulan dari warga.

"Nanti saya cek. Saya baru (tahu). Ini Stasiun Cakung? Nanti saya cek," ujar Syafrin.

Ia menegaskan akan memberi sanksi kepada petugas jika hasil penelusurannya dinyatakan terbukti menerima uang.

"Saya akan berikan sanksi tegas kepada yang bersangkutan jika benar ternyata ada petugas Dishub yang kemudian memungut biaya kepada masyarakat," ujar Syafrin. ● yan



FOTO: ANTARA

PENCABUTAN STICK CONE JALUR SEPEDA

Petugas Dishub DKI Jakarta mencabut stick cone jalur sepeda di Jalan Penjernihan 1, Tanah Abang, Jakarta, Selasa (30/1). Pemprov DKI Jakarta melalui Dishub menertibkan stick cone jalur sepeda yang rusak secara bertahap di 13 ruas jalan sepanjang 8.585 km atau 8.741 unit stick cone untuk mengantisipasi kecelakaan lalu lintas.

POWER AUCTION

LELANG OTOMOTIF

PT. POWER ASETINDO SELARAS melalui Pejabat Lelang Kelas II wilayah DKI Jakarta akan melaksanakan Lelang Non Eksekusi Sukarela atas barang bergerak berupa RATUSAN UNIT MOBIL & RATUSAN UNIT MOTOR yang terdiri dari berbagai merk dan tipe pada :

JADWAL LELANG BULAN FEBRUARI 2024			
OPEN HOUSE	WAKTU OPEN HOUSE	LELANG	WAKTU LELANG
Sabtu - Minggu, 09 - 10 Februari 2024	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Senin, 05 Februari 2024	11.00 WIB s/d Selesai
Sabtu - Minggu, 17 - 18 Februari 2024	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Senin, 19 Februari 2024	11.00 WIB s/d Selesai
Sabtu - Minggu, 24 - 25 Februari 2024	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Senin, 26 Februari 2024	11.00 WIB s/d Selesai

JADWAL LELANG BULAN MARET 2024			
OPEN HOUSE	WAKTU OPEN HOUSE	LELANG	WAKTU LELANG
Selasa - Rabu, 05 - 06 Maret 2024	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 07 Maret 2024	11.00 WIB s/d Selesai
Selasa - Rabu, 12 - 13 Maret 2024	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 14 Maret 2024	11.00 WIB s/d Selesai
Sabtu - Minggu, 23 - 24 Maret 2024	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Senin, 25 Maret 2024	11.00 WIB s/d Selesai

JADWAL LELANG BULAN APRIL 2024			
OPEN HOUSE	WAKTU OPEN HOUSE	LELANG	WAKTU LELANG
Sabtu - Minggu, 30 - 31 Maret 2024	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Senin, 01 April 2024	11.00 WIB s/d Selesai
Selasa - Rabu, 23 - 24 April 2024	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 25 April 2024	11.00 WIB s/d Selesai

LOKASI OPEN HOUSE & LELANG

Jl. Palembang No.39 RT. 07 RW.08, Petungkang Utara, Kec. Pesanggrahan - Jakarta Selatan

TERBUKA UNTUK UMUM

SYARAT & KETENTUAN LELANG :
 1. Peminat LELANG MOBIL & MOTOR diwajibkan menyetorkan uang jaminan sebesar - Rp. 5.000.000,- (lima juta rupiah) untuk 1 N1PL MOBIL - Rp. 1.000.000,- (satu juta rupiah) untuk 1 N1PL MOTOR
 2. Kondisi kendaraan yang akan dilelang adalah sebagaimana adanya ("as is")
 3. Uang Jaminan dan Pelunasan ditorkan ke rekening a/n PT. Power Asetindo Selaras A/C no. 5710999971 di BCA cab. Kyal Caringin, Jakarta Pusat.
 4. Apabila Pelunasan tidak terpenuhi dalam jangka waktu 5 (LIMA) hari setelah lelang maka pemenang lelang dinyatakan WANGPRESTASI dan UANG JAMINAN AKAN HANGUS
 5. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Power Asetindo Selaras, Telp : (021) 21263003 / 081399865669 Email : powerteam@power-auction.id
 Jakarta, 31 Januari 2024
 PANITIA LELANG

PAM Jaya Akan Salurkan Air Bersih ke Toilet dan Mushala Halte Transjakarta

JAKARTA (IM) - Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) DKI Perumda Air Minum (PAM) Jaya akan salurkan air bersih ke beberapa halte transjakarta di DKI untuk memfasilitasi warga yang menggunakan toilet dan mushala.

Direktur Pelayanan PAM Jaya, Syahrul Hasan menjelaskan, pengerjaan penyambungan pipa air bersih telah dilakukan. Total baru 132 halte Transjakarta yang sedang dikerjakan.

"Masih sekitar 132 lagi dari halte yang saat ini sedang kami kerjakan," ujar Syahrul setelah bertemu PT Transjakarta di Halte Bundaran HI, Selasa (30/1).

Syahrul menambahkan, penyambungan pipa air milik PAM Jaya ke semua halte Transjakarta itu ditargetkan rampung pada pertengahan 2025.

"Kami targetkan agar

2025 menyelesaikan seluruh tanggungan perpignan connect ke halte Transjakarta," kata Suahrul.

Menurut Syahrul, anggaran biaya penyaluran air bersih untuk toilet dan mushala di halte Transjakarta tidak besar.

Hal itu karena pengerjaan penyambungan dari pipa PAM Jaya yang ada ke halte Transjakarta tidak terlalu sulit.

"Mengingat halte Transjakarta posisinya ada di tengah. Kami hanya menyambungkan pipa yang ada di pinggir jalan ke tengah," kata Syahrul.

Adapun soal tarif, PAM Jaya mengenakan Rp 3.500 per kubik. Tarif itu disebut disesuaikan dengan semua pelanggan PAM Jaya.

"Memang ini disesuaikan dengan tarif yang selama ini kami berikan kepada kelompok pelanggan kami. Jadi belum ada perbedaan," kata Syahrul.

● yan